

Rubyjungs

06.08.2012 19:46

Pippin und Perry vom Kennel Kathys Cavaliere suchen noch ein schönes Zuhause, beide Jungs haben sich prächtig entwickelt und sind bereit in die Welt zu ziehen. Sie sind Kinder sehr gut untersuchter, gesunder Eltern und sind richtig hübsche Jungs. Pippin ist ein etwas kleinerer Rüde, der vermutlich auch für Zucht und Ausstellung geeignet wäre. Perry ist der größere, der sich prima für eine Familie mit Kindern eignen würde. Bilder der beiden Zuckerschnuten können unter www.kathys-cavaliere.de angesehen werden.

Einen Kommentar schreiben